

## Policía Municipal de Juárez detiene a 2 hombres con droga en la Colonia Los Cometas



conexiónnl POSTED ON 24 JUNIO, 2022



**CONEXIONNL/JUÁREZ.** – Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública de Juárez, al encontrarse realizando sus recorridos de prevención y vigilancia sobre la Avenida Las Torres en la Colonia Los Cometas, observaron un vehículo de la marca Toyota en color blanco que circulaba a exceso de velocidad.

Por ese motivo la unidad de Policía les marcó el alto. Al descender, el conductor se identificó como Jaime C., de 24 años, así como el copiloto quien dijo llamarse Jerber G., de 30 años, los cuales al estar siendo entrevistados por la autoridad denotaban una actitud muy nerviosa, tratando a toda costa que no revisaran el auto en el que se transportaban, situación que los evidenció con los uniformados.

Al realizar una inspección al interior del vehículo localizaron una bolsa de plástico en color azul, misma que en su interior contenía hierba verde y seca con las características propias de la marihuana.

Por este motivo se procedió a su inmediata detención, para posteriormente trasladarlos hasta las instalaciones del Ministerio Público para que sea determinada su situación jurídica.